INTERIORISMO Y DECORACIÓN

TIEMPO DE RENOVARSE

Volver a nuestros hogares citadinos, tras meses de mirar el mar, puede despertar ciertas necesidades; por otro lado, es el momento perfecto para hacer algunos retoques a ese retiro de verano o campo. Los arquitectos Nicole Futterknecht y Porfirio Castro dan sus mejores consejos para lograr una remodelación exitosa.

Usualmente, el inicio de una nueva temporada incita algún ritual de renovación que también se refleja en nuestros ambientes personales. "El espacio te pide que hagas algo cuando tus necesidades ya no están satisfechas", asegura la arquitecta Nicole Futterknecht, cuyo estudio se especializa en remodelaciones. En su experiencia, muchas veces el deseo de cambio no es específico, sino una sensación: a veces puede resolverse con detalles puntuales; otras veces es necesario un rediseño más profundo. Lo cierto es que embarcarse en el proceso de una obra puede generar varias dudas. Ante eso, ella recomienda:

No tener miedo a tumbar paredes. "Parece una obra mayor, pero se hace en un momento. Les pido a mis clientes que se vayan por el día: para cuando regresen, el muro ya no estará. Y las posibilidades de cambio son grandes: ganas luz y amplitud. Hay muchos muros que están ahí para delimitar espacios y no son necesarios".

Hacer inversiones clave. Últimamente, Nicole recomienda aprovechar las remodelaciones para poner cerramientos herméticos en mamparas y

ventanas, "porque generan un microclima adentro, las cosas se te malogran mucho menos". Otro elemento en el que recomienda invertir es el piso, y si lo vas a cambiar, antes se tiene que revisar el sistema eléctrico y el sanitario. También aconseja comprar muy buenas griferias cuando tienen el cuerpo empotrado, "porque si se malogran tendrás que picar para sacarlas".

Repensar la manera de vivir los espacios.

Tanto en las residencias de ciudad como en las temporales, es tiempo de romper con los paradigmas y crear ambientes que se ajusten verdaderamente a nuestros estilos de vida: "Por ejemplo, estamos incorporando muchas chimeneas en las casas de playa, porque no hay nada más rico que estar en la playa en pleno inverno con tu manta y un café frente al fueço".

Tener en cuenta el aviso a la municipalidad.

Cuando haces una intervención que no implica tumbar muros, solo tienes que avisarle a la municipalidad con una carta bajo el concepto de acondicionamiento. Esto abarca desde cambio de muebles o de acabados, hasta picar para tuberías

